



Seeländische Veteranen Jass Meisterschaft 2021/2022

Es ist wieder soweit! Endlich! Die neue Jass Saison 2021/2022 ist eingeläutet. Neu ist Andreas Steiner, der die Nachfolge von Paul Furrer angetreten hat. Neu ist, dass nun auch zusätzlich "Undenufe" und "Obeabe" gespielt werden kann. Neu ist, dass alle Runden im Restaurant Sternen in Detligen gejasst werden. Nicht neu ist, dass nach dem Jassen ein "Zimis" offeriert wird.

Am Donnerstag, 21. Oktober 2021 strömten zahlreiche Frauen und Männer mit ihren Covid-Zertifikaten ins Restaurant Sternen in Detligen. Die Vorfreude auf einen gemütlichen Jass war allen anzusehen. Und so war es auch. Gemütlich und konzentriert wurde gejasst. Als alle Spiele gespielt waren und die Jasskarten nicht mehr "gchaflet" wurden, fuhr die Wirtin mit ihren Helferinnen herrliche "liklemmti" auf. Bald wurde es ruhig und die Jasserinnen und Jasser genossen den offerierten Imbiss.

Andreas Steiner führte ruhig und gelassen durch die Rangverkündigung. Traditionsgemäss wurde zuerst der Trostpreis, eine Schachtel "Mohregringe", vergeben. Martin Flückiger war der "glückliche* Gewinner. Mit breitem Lachen nahm er den Schlusspreis entgegen.

Als Tagessieger mit 3'213 Punkten wurde Ernst Spack aus Golaten ausgerufen. Heinrich Grimm, Lüscherz, folgte mit 3'197 Punkten auf dem zweiten Platz. Dritter wurde mit 3'166 Punkten Otto Schwab aus Siselen. Herzliche Gratulation! Alle drei durften ein Kuvert mit einem Bargeldpreis entgegennehmen. Diejenigen welche 3'000 und mehr Punkten erjassten, durften ein Glas Honig mit nach Hause nehmen.

Die komplette Rangliste und auch zahlreiche Bilder sind auf unsrer Home Page aufgeschaltet und können nach Bedarf auch kopiert werden.



Die gemütliche Spielrunde frönt nach einer gefühlten Ewigkeit wieder ihrem Hobby, dem Schieber-Jass.



Der Tagessieger Ernst Spack...



...Heinrich Grimm im zweiten Rang...



...und der Bronzegewinner Otto Schwab...



...sowie der strahlende Martin Flückiger.

Bericht Walter Thomi